



19 de abril de 2023

A la comunidad universitaria

El Colegio Académico exhorta a las autoridades, a las representaciones en las mesas de diálogo, así como a las colectivas que se manifiestan legítimamente contra la violencia por razones de género y al alumnado que participa en el paro estudiantil de la Universidad Autónoma Metropolitana, para que a la brevedad se emprendan las siguientes acciones:

- Continuar el diálogo en las unidades, con compromiso y respeto, para avanzar en los acuerdos que lleven a resolver la problemática central que originó el movimiento, en el entendido que las soluciones consideran un proceso con acciones en el corto, mediano y largo plazo.
- Establecer rutas de trabajo para generar un cronograma de atención a temas pendientes y acordar respuestas a los pliegos petitorios que abonen hacia una mayor escucha y la menor afectación de la comunidad universitaria con la integración de los compromisos ya reconocidos.

Además, se exhorta a las autoridades de las unidades de la Universidad a:

- Dar a conocer a la comunidad universitaria los informes que las personas que presiden los Consejos Académicos rindieron en la sesión 523 urgente ante el Colegio Académico sobre la atención y el grado de cumplimiento de los respectivos pliegos petitorios.
- Informar a la comunidad universitaria sobre la importancia y trascendencia de los acuerdos tomados en la sesión 523 urgente del Colegio Académico que reconocen el compromiso para atender los problemas de violencia por razones de género planteados por el alumnado que participa en el paro estudiantil.

Casa abierta al tiempo

Exhorto emitido por el Colegio Académico de la UAM, en su sesión urgente número 523, celebrada el 18 de abril.

